



Fraktion im Bezirksausschuss 3 Maxvorstadt

München, den 21.01.2024

Provisorische Toiletten am Josephsplatz

Antrag

Der BA 3 fordert die Landeshauptstadt München (LHM) auf, in der Nähe des Josephsplatzes temporäre Toilettenhäuschen („Dixi-Klos“) aufzustellen.

Begründung

Seit vielen Jahren zieht sich die Sanierung der Toiletten am U-Bahnhof Josephsplatz hin. Die Anwohner und die Besucher des nahegelegenen Spiel- und Sportplatzes sind zu Recht verärgert. Um die Situation zu entspannen, sollten provisorisch Toiletten aufgestellt werden, bis die Toiletten im U-Bahnhof fertiggestellt sind.

Initiative:

Felix Lang